



CERCLE TRSIKELL

Actif depuis 35 ans, le Cercle Triskell est un groupe de passionnés de danses et de musiques bretonnes qui se réunissent tous les lundis à Bruxelles pour explorer la danse, apprendre de nouveaux pas, ... Ils donnent ainsi tantôt des représentations (en costumes réalisés encore à la main d'après des modèles et des mesures traditionnels), tantôt enseignent aux curieux les secrets de ces danses à la fois d'hier et d'aujourd'hui... En effet, la pratique est encore bien vivace, et nos danseurs se rendent encore régulièrement en Bretagne afin de glaner l'un ou l'autre secret d'un ancien maître!